

Paris le 27 Février 2004

Monsieur le Maire  
 et les membres de l'équipe  
 municipale.

En feuilletant le magazine "Destination Maurienne" j'ai noté avec plaisir que la Commune de VALLOIRE répondait aux exigences de la charte qualité du label "Petits Montagnards". (Photocopie des articles jointe)

Effectivement il existe un lieu en dehors de Valloire un petit espace de liberté pour nos tous petits. Les 18 mois - 5 ans, y trouvent le calme et peuvent s'échapper en toute sécurité l'hiver faire de la luge et des bonhommes de neige, affronter le froid, et l'été découvrir les fleurs de montagne, ceci loin du bruit et des odeurs d'essence qui envahissent le centre de la station.

Nous venons à Valloire depuis 28 ans date à laquelle nous avons acheté un appartement aux VERNEYS et chaque année nous sommes venus aussi souvent que possible (hiver, été, automne) parce que nous sommes attachés à notre "Station Village", agréable et familiale. Nous avons suivis toutes les évolutions de la station appréciant les initiatives et réalisations des différentes équipes municipales - environnement amélioration du domaine skiable, animation décoration de la station etc..

En 2003 nous avons constaté les mises en chantier et réalisation des constructions de la ZAC des Charbonnières et du Moulin BENSAMIN

Nous pensons à ce sujet qu'il faudrait un certain temps pour intégrer ces 3000 lits supplémentaires (assainissement), traitement des déchets, amélioration du domaine skiable, adaptation des commerces d'alimentation, stationnement etc...

Or nous venons d'apprendre qu'un nouveau projet de construction d'immeubles avait été déposé, et ce, sur le petit espace que les bambins occupent actuellement aux Vernays.

- les 3000 lits supplémentaires ne suffisent-ils pas dans l'immédiat ???
- Pourquoi dénaturer ce joli hameau des Vernays constitue de son ancienne chapelle, de ses très vieilles bâtisses et de chalets ???
- N'y a-t-il pas de surfaces plus appropriées que cet emplacement restreint occupé par nos petits enfants ???

De grâce ne suffisiez pas ces petits coins de nature où les chamois sont encore à approcher en hiver ...

#### "MAURIENNE PAYS de L'ENFANT Roi."

c'est VRAI aujourd'hui aux Vernays, mais je ne crois pas que vous pourrez prétendre à cette appellation dans l'avenir lorsque nos bambins devront faire attention aux voitures qui circuleront, respirer les odeurs d'essence, se retrouver en vacances dans un environnement de bruit et de pollution.

Avez-vous oublié qu'il y a également à cet endroit 2 centres de colonies de vacances, et pensez-vous que les enfants qui y séjournent seront placés dans un contexte de repos et de grand air, lorsque 6 bâtiments les entoureront ???

Et pour finir où installerez-vous les petits enfants ?? il n'y a plus aucun espace à VALLOIRE même, où ils sont actuellement regroupés dans un "petit coin" ...

Alors je vous en prie Heussein le Maire laissez-les respirer dans les hameaux et demandez à la STE EIFFAGE d'aller construire ailleurs ces bâtiments ...

les amoureux de VALLOIRE qui y ont investi, qui y ont amené leurs amis, eux mêmes propriétaires qui viennent consommer avec leurs enfants et petits enfants, n'ont pas envie de voir leur "station d'absorption devenir un "Centre d'usines à vacances" ... Voilà ce que je voulais vous faire Savoir -

En espérant que ma missive retiendra votre attention je vous prie de recevoir M<sup>e</sup> le MAIRE